

Das Buch von Dorothee Sölle habe ich zu Beginn meines Theologiestudiums gelesen und war begeistert - am Ende des Studiums immer noch!

Die leider kürzlich verstorbene Theologin brachte es fertig auf wenigen Seiten die zentralen Punkte des christlichen Glaubens auszubreiten - zeitgenössisch und kritisch obendrein - in der einfachstmöglichen Sprache und in einer klaren Systematik. Ihre Systematiken verraten einerseits einen klaren Standpunkt andererseits zeugen sie von Respekt gegenüber den Andersdenkenden.

Wenn Sie vorhaben auf eine einsame Insel zureisen, wo Sie selbstverständlich nur ein Buch zur Theo-Logie mitnehmen können, zur Kirche auszutreten und zu wissen was sie verlassen und warum oder wenn Ihnen das zu banal ist, was Sie in der Schule oder in Gottesdiensten von der Theologie mitgekomen haben wählen Sie das Buch von Dorothee Sölle.

Hoffentlich kommt bald eine Neuauflage dieses Meilensteins!

Amnonym rezensiert bei amazon